

HR RATINGS

Sube calificaciones de Ramos Arizpe

Como resultado del adecuado comportamiento del balance financiero de 2012 a 2014, dado que se han registrado superávits en estos años, la firma HR Ratings revisó al alza las calificaciones de la deuda de Ramos Arizpe, al pasarlas a HR BBB+ de HR BBB.

El buen desempeño en el ba-

lance financiero se ha visto reflejado en que no se ha adquirido financiamiento en el periodo de análisis, por lo cual la deuda neta ha disminuido desde 35.6 por ciento de los ingresos de libre disposición (ILD) en 2011, a 13.6 por ciento al cierre de 2014.

HR Ratings estima que la disminución en la deuda neta continúe en 2015 y 2016, debido a que los déficits estimados podrían ser sustentados con el efectivo disponible. *(Redacción).*

